

■ Paz política, entre uno de los objetivos

## Reunión entre Eder y los concejales electos, conozca aquí de qué hablaron



Foto: Red social Alejandro Eder

CALI

Miércoles 22 de Noviembre, 2023

El alcalde electo de Cali, Alejandro Eder, se reunió este martes 21 de noviembre, con los concejales electos que asumirán a partir del 2024. Conozca aquí que temas se trataron en esta primera reunión.

La charla, que se extendió por dos horas en el Club de Ejecutivos, en el norte de la ciudad, abordó temas cruciales para el desarrollo del gobierno a partir del primero de enero del nuevo año.

Eder, consciente de la importancia de una transición fluida, estuvo acompañado por la comisión de empalme, compuesta por Andrés Felipe Galindo, Gabriel Velasco, Angélica Mayolo, Alexander Durán y Valentina Morales.

Durante la reunión matutina, se enfatizó la necesidad de mantener la unidad en torno a causas comunes a favor de los caleños, promoviendo valores como el respeto y la reconciliación.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Anuncian bloqueo a la vía Panamericana, vea dónde y a partir de cuándo](#)



[Criminales habrían decretado toque de queda en barrio de Cali](#)



[Proponen salario mínimo de 2 millones, pero sin prima](#)



Estos principios, según lo expresado por Eder, serán fundamentales para afrontar de manera adecuada la administración del Distrito Especial a partir del primero de enero.

## Encuentro en la Presidencia del Concejo

La jornada continuó con un segundo encuentro en la Presidencia del Concejo en horas de la tarde, donde se abordaron cifras específicas del proyecto de acuerdo 225, que contiene el Presupuesto General de Cali para el año 2024.

Temas como seguridad, inversión social y movilidad fueron examinados detalladamente, subrayando el compromiso del equipo entrante con el bienestar de la ciudad.

Eder compartió a través de X su visión y compromiso con los concejales electos: "hoy me reuní con los concejales electos para reiterar el mensaje de reconciliación que debemos abanderar quienes vamos a dirigir la ciudad y que de manera constructiva saquemos a Cali adelante".

El alcalde electo propuso una 'paz política' entre los sectores del gobierno para lograr el cambio necesario.

Declaraciones adicionales de los concejales electos, como Marlon Andres Cubillos, del Partido Conservador; Juan Felipe Murgueitio, del Centro Democrático, y Daniella Plazas, de Colombia Renaciente, destacaron la disposición de construir y transformar Cali, resaltando la importancia de temas como seguridad, inversión social y juventud.

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Trámites de tránsito se podrán hacer de manera virtual en...**

En un paso hacia la modernización de los servicios de tránsito, el Centr...

### **Macabro hallazgo en Puerto Mallarino: un cuerpo envuelt...**

La comunidad del barrio Puerto Mallarino en Cali, se encuentra...

### **Feria Belleza, uñas, modas y estilo**

El evento de belleza más esperado llega a Cali, los días 24, 25 y 26 de...